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 1 

    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

      ８         戸 上  健 

 

○ 太陽光発電所建設計画について 

 

船津町字樋ノ山への太陽光発電所計画は地域住民に大きな不安

をもたらしている。地方自治体は住民の生活権、生存権をまもらね

ばならない。そこで以下の諸点についてきく。 

 

①太陽光発電所計画に対する鳥羽市の基本的姿勢は。 

②経済産業省が認定している鳥羽市内における再生可能エネルギ

ー発電事業計画の件数はどれだけあるか。 

③住民が不安視している諸課題に対する市の見解は。 

 

＜市長及び関係課長＞
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    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

      ８         戸 上  健 

 

○ 地域経済振興策について 

 

 鳥羽市の人口流出はなぜ止まらないのか。更に、市税収入も減り

続けている。いま市民も産業界も地域経済政策を渇望している。そ

こで以下の諸点についてきく。 

 

①鳥羽市の地域経済健康診断、分析はどうか。 

②経済産業政策の基本点は何か。 

③どうすれば地域経済の好循環をもたらしうるのか。 

 

＜市長及び関係課長＞ 
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    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

      ８         戸 上  健 

 

○ 貧困対策について 

 

 市民の暮らしを守るため、重い税負担の軽減は切実課題になって

いる。なかでも国民健康保険税は高すぎて払えない事態が続き家計

を圧迫している。そこで以下の諸点についてきく。 

 

①均等割負担は多子世帯ほど重税になり、「子育てのまち鳥羽」と

は真逆の事態を招いている。現状はどうなっているか。 

②均等割負担を全減、半減した場合、それぞれの軽減試算額はどう

なるか。 

 

＜市長及び関係課長＞ 
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    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

       ３         河 村  孝 

 

○ 一般廃棄物処理事業について 

 

次の点についてきく。 

 

①一般廃棄物処理事業の現状について。 

②一般廃棄物処理事業の今後について。 

 

＜市長及び担当課長＞ 
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    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

       ３         河 村  孝 

 

○ 鳥羽市の行政改革について 

 

次の点についてきく。 

 

①本市の行政改革の現状について。 

②本市の行政改革の今後について。 

 

＜市長及び担当課長＞ 
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    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

      ６         井 村 行 夫 

 

○ 鳥羽市におけるメガソーラー建設の現状と問題点について 

 

 今後ますますメガソーラー建設が増えると予測されるなか、現状

と問題点をきく。 

 

①鳥羽市における現在のメガソーラー建設計画地と規模について。 

②メガソーラーは自然環境絶滅危惧種の生存生育が確認されてい

る地域に建設出来るのか。 

③メガソーラー建設地における台風・地震・火災・土砂くずれ・水

害等の災害対応について。 

④海洋の保全及び漁業水産業への影響について。 

⑤ソーラーパネル等の破損及び使用済みパネル等の処分について。 

 

＜市長、副市長及び担当課長＞ 
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    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

     １０         坂 倉 広 子 

 

○ 高齢者が安心して暮らすための支援について 

 

次の点についてきく。 

 

①人生１００歳いきいき元気で暮らし続けるまちづくりについて

の考えをきく。 

・高齢者の居場所づくりについて。 

②視覚障がい者のみならず視力が低下した高齢者など、読み書きに

支障がある人への代読・代筆支援の充実について。 

 

＜市長及び担当課長＞ 



 

 8 

    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

      １０         坂 倉 広 子 

 

○ 子育て支援について 

 

 次の点についてきく。 

 

①育児（孫育て）を手伝う祖父母世代を応援する祖父母手帳の推進

について。 

②安心して子どもが遊べる公園の総点検について。 

 

＜市長及び担当課長＞ 
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    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

       ４         山 本 哲 也 

 

○ 歯と口の健康づくり推進の取り組みについて 

 

 乳児から高齢者まで全てのライフステージを通じて歯と口の健

康が保たれることは、様々な病気の予防につながり、豊かな人生を

送ることの基礎となると考える。そこで次の点についてきく。 

 

①本市におけるライフステージごとの取り組みと今後の施策展開

はどのようなものか。 

 

＜市長、教育長及び担当課長＞ 
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    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

      １１         世 古 安 秀 

 

○ 住宅や土地、償却資産に対する固定資産税の軽減について 

 

 次の点についてきく。 

 

①市内で既に廃業や休業し、住宅として使用している事業所の固定

資産税を軽減出来ないか。 

②対象の事業所の実態把握はどのようにしているのか。 

③固定資産税、都市計画税、償却資産税の課税標準の特例措置の内

容は。 

④軽減を受けるにはどのような手続きをすればよいのか。 

⑤これまで市民への広報活動はどのように行ってきたのか。また今

後の対策は。 

 

＜市長及び担当課長＞ 
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    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

      １１           世 古 安 秀 

 
○ 密漁対策について 

 

 漁業者の資源保護には密漁対策は欠かせない。そこで本市の対策

についてきく。 

 

①市内の密漁の現況について。 

②それに対してこれまで市はどう対策を講じてきたのか。 

③今後の対策はどのように考えているのか。 

④夜間の釣りびと対策はどう考えているのか。 

⑤鳥羽磯部漁協、海上保安庁、警察署、地元漁民や住民との連携を

どのように図っていくのか。 

⑥ドローンの活用はできないか。 

⑦モデル地区を決めて集中的に行う考えはないか。 

 

＜市長及び担当課長＞ 
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    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

       ５           木 下 順 一 

 

○ ＬＧＢＴ（性的マイノリティー）の対応について 

 

 オリンピック憲章に「性的指向による差別禁止」が加えられ、国

が「ニッポン一億総活躍プラン」等において、「性的指向、性自認

に関する正しい理解を促進するとともに、社会全体が多様性を受け

入れる環境づくりを進める」と明記したことから、地方自治体にお

いても更なるＬＧＢＴへの配慮意識の醸成が必要となっている。そ

こで次の点についてきく。 

 

①教育現場での性的マイノリティーへの現在の取組みや対応は。 

②性的マイノリティーに関する支援体制や相談窓口対応は。 

③公共施設における性的マイノリティーへの配慮等の考えは。 

④観光地としての性的マイノリティーに関する対策は。 

⑤伊賀市の「伊賀市パートナーシップ宣誓制度」あるいは、大阪市

淀川区の「ＬＧＢＴ支援宣言」のような制度を導入していく考え

はないか。 

 

＜市長、教育長及び担当課長＞ 

 


